

**FDP zum Zustand der Straßen im historischen Kern von Linn:  
Weiteren Verfall verhindern!**

Mit einem Antrag für den Bauausschuss am 1. März thematisiert die FDP-Fraktion den Zustand der Straßen im historischen Ortskern von Linn.

Baumängel in den Pflaster- und Plattenbereichen, insbesondere auf der Rheinbabenstraße, führten zu häufigen Reparaturreinsätzen wegen Absackungen bzw. Anhebungen des Steinmaterials.

Durch in größeren Bereichen nicht mehr vorhandenes Fugenmaterial lockerten sich die Pflastersteine, insbesondere bei Befahren der Straße mit Lastwagen und Müllfahrzeugen.

Mit Beginn der Vegetationsperiode füllten sich die ausgewaschenen Fugen, die sich in der Zwischenzeit mit Straßenstaub gefüllt hätten, mit einer Gras- und Kräuterflora, die mehrmals im Verlauf des Jahres mit entsprechendem Aufwand beseitigt werden müsse.

"Wir haben deshalb die Verwaltung um Stellungnahme gebeten, wie sie gedenkt, den weiteren Verfall der Straßen des historischen Ortskerns von Linn zu verhindern. Außerdem möchten wir Auskunft darüber, ob für eine Grundsanie rung der Straßen Landesmittel im Rahmen des Denkmalschutzes zur Verfügung stehen und wie hoch ein Eigenanteil wäre", so Paul Hoffmann, Sprecher der Fraktion im Bauausschuss.